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� 工作小組在中諮會上次會議之後召開了一次會議，主要有三項議題：

� � � 討論在採用《香港增補字符集》及 �	
 ������ 國際編碼標準所遇到

的技術問題

�� � 建議有助過渡到 �	
 ������ 國際編碼標準的發展方案和示範計劃

� � � 探討本工作小組在這些計劃項目上可扮演的角色

� 與會者的討論可總結如下：

! � 過渡到支持 �	
 � ����� 國際編碼標準系統的需求取決於市場的要求

及機構的決策。可能遇到的的技術問題視乎現時所使用的系統，和

有關開發商在不久的將來會推出的軟件

! � 因為政府希望早日過渡到 �	
 � ����� 國際編碼標準系統，建議政府

對現有系統對 �	
 ������ � 的支持做一個細緻的分析，工作小組可在

�

�

�

遇到的具體問題上進行討論及提出建議

! � 建議政府向中國大陸有關當局了解他們對採納 �	
 � ����� 國際編碼

標準的策略，並了解國內開發商對支援 �	
 � ����� 國際編碼標準的

發展計劃

! � 希望提供一些通用工具／數據，例如字碼轉換表／程式， �	
������

和《香港增補字符集》的字符排序表、註音等，可幫助電腦商開發

有關產品

� � 下一步計劃

本工作小組可先分析現時存在的技術問題，向政府提供意見，以助解決

這些問題。政府亦可透過發展和安裝有關技術方案去解決部門在這方面

的問題，並與社會各界分享這些經驗。小組成員可向秘書處提供有關技

術問題，資訊科技署會和陸勤博士整理收集到的問題，以便下次會議討

論。
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� � 對立法會資訊科技及廣播事務委員會上議員評議的討論：

! � 有議員建議政府在《香港增補字符集》標明所有不正確的字符，以

便於適當時予以剔除。與會者認為這些字符均是有來源的字符，並

已在市民和政府的電子通訊中使用，剔除這些字並不可行，但同意

為字符作分類有助公眾了解《香港增補字符集》的背景和字符增收

原則。

! � 對《香港增補字符集》中無法讀出的字符會影響語音輸入技術發展

的說法，與會者並不認同，認為有必要整理及提供現有的語音信息。

新提出的增字也需提供語音資料。

 � 下次會議將在四月十一日下午四時舉行


